

# 平成29年 新年ご挨拶

毛呂山町長 いのうえ けんじ 井上 健次



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

皆さまにおかれましては、ご家族おそろいで新しい年をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

平成28年は、東日本大震災から5年の節目にあたる年でした。その傷も癒えぬうち、4月14日から相次いで発生した「熊本地震」では、2日後の本震によって、熊本県・大分県で大きな被害が発生しました。

家屋の倒壊などによって尊い命を落とされた皆さまに衷心よりご冥福をお祈り申し上げ、仮設住宅での生活を余儀なくされている皆さまに、心よりお見舞いを申し上げます。

また、8月に発生した台風10号の影響で、北日本から西日本にかけての広範囲で大雨が降り、東北ならびに北海道では各地で浸水などの壊滅的な水害が発生しました。

毛呂山町でも、町内各所で大雨による被害が予想されまし

た。しかし、危険個所において水防団をはじめとする防災組織が万全に対処し、被害を最小限度に抑えることができ安堵したところでした。

今後も、突然の大地震や地球温暖化による異常気象などに対し「想定外」という言葉を使うことがないように、「自助・共助・公助」を基本に防災組織のさらなる強化を柱として「災害に強い毛呂山町」の構築のために尽力して参る所存です。

さて、平成28年を振り返りますと、オリンピック・パラリンピックイヤーということもあり、毛呂山町出身の競泳選手、瀬戸大也選手の活躍で、毛呂山町は大いに盛り上がりました。

町では、瀬戸大也選手を応援するため、2月に「リオ五輪瀬戸大也選手支援会」を立ち上げ、4月に壮行会、8月のオリンピック本番にはパブリックビューイングを開催し、多くの皆さまと一緒により瀬戸大也選手を応援することができまし

## 平成28年 主な出来事と新規事業

1月 マイナンバー（個人番号）制度運用開始

「防災講演会」開催

2月 「リオ五輪瀬戸大也選手支援会」を設立

3月 「認知症初期集中支援チーム」が始動

映画「大怪獣モノ」の撮影が行われる

4月 藤田努副町長が就任

「毛呂山町不妊治療医療費助成事業」開始

「第3子出産祝金制度」開始

国民健康保険税（均等割額）の2000円減額を実施

「リオ五輪瀬戸大也選手壮行会」開催

5月 「第18回消防ポンプ操法大会」開催。毛呂山消防団第3分団がポンプ車・小型ポンプの両部門で優勝

6月 「毛呂山町健康マイレージ事業」開始

7月 上田埼玉県知事が「知事のとことん訪問」で「ゆずっこ元

気体操クラブ西天久保地区」を

訪問

## 平成 29 年 毛呂山町の主な事業

**川角駅周辺整備事業** 地域の皆さまのご意見をいただきながら、ランドデザインの詳細をつめる段階になります。近隣の高校・大学に協力いただきながら、東武鉄道(株)と協議を重ねて参ります。

**道路整備事業** 生活道路の側溝修繕工事、岡本団地入り口の道路改良工事などを予定しています。

**健康づくり応援事業** 健康マイレージ事業をさらに充実させ、併せて介護予防事業でもある「ゆずっこ元気体操」の普及拡大に努めます。

**教育環境整備** 1月末をもって毛呂山小学校体育館の大規模改造工事が完了予定です。また、今後、川角中学校体育館の大規模改造工事を予定しています。

**子育て環境整備** 子育て世代支援の取り組みとして、東公民館の「子育て支援室」を保健センターへ移転するよう計画しています。また、保健センターには「子育て世代包括支援センター」も開設予定です。

**観光事業** 例年通り総合公園の花はす事業を進めながら、プール跡地の改良を併せた新しい観光施策を進めていきます。また、民間活力による新たな観光施策の導入を進めて参ります。

た。

その声援に応えるように瀬戸選手も活躍され、400m個人メドリーの銅メダルを毛呂山町に持ち帰っていただきました。

10月には町民報告会を開催し、町からは通算3回目となる「毛呂山町特別栄誉賞」を贈らせていただきました。また「観光大使としての仕事をしたい」という瀬戸選手の思いから、凱旋イベントでは「流鏑馬」の騎手をしていただき、テレビ・新聞などのメディアの協力もあって「毛呂山町」の名前が全国に広まりました。

瀬戸選手は、2020年の東京オリンピックに向けて既に準備を始めておりますが、「スポーツ健康都市宣言」を掲げる毛呂山町としても、今後ますますスポーツをおおしての町づくりを推進いたします。

平成28年は、瀬戸大也選手によって「毛呂山町」の町名が全国に轟きました。それ以外にも流鏑馬が「ダイドードリンコ日本の祭り」に選ばれ、テレビ放映していただきました。

また、毛呂山町の学校給食センターが「学校給食甲子園」に

出場し、見事に「子ども審査員特別賞」を獲得するなど、平成28年は毛呂山町にとって記念すべき一年になったといえるでしょう。

平成29年におきましても、毛呂山町がさらに盛り上がるよう、職員一同、尽力して参る所存です。どうか町民皆さまのご理解と絶大なご協力を賜りますようお願い申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。

本年も、どうぞよろしくお願いたします。

### 8月 「土曜開庁」開始

リオデジャネイロオリンピック競技大会に瀬戸大也選手が出場。400m個人メドリー銅メダル、200mバタフライ5位入賞

毛呂山消防団第3分団が「第29回埼玉県消防操法大会(小型ポンプの部)」で準優勝

10月 「リオ五輪瀬戸大也選手町民報告会」開催

12月 毛呂山町学校給食センターが「第11回全国学校給食甲子園決勝大会」で子ども審査員特別賞を受賞

ダイドードリンコスペシャル「まちが育てる子殿様」毛呂の流鏑馬祭」が放送